



Por la izquierda, Diego Dorado, Jorge Martínez, Juan Arribas y Gonzalo Aguirre, ayer, en el Somió Park. JOSÉ SIMAL

Jorge Martínez: «Hay que ilusionar de nuevo a los jugadores por entrenar en la Selección»

BALONMANO

El exinternacional gijonés toma las riendas de la dirección deportiva de la Federación Asturiana, junto con Gonzalo Aguirre y Diego Dorado

CARLOS AMADO

GIJÓN. El balonmano asturiano está en plena reconversión tras el relevo en la presidencia de la Federación del Principado y ayer le tocó el turno al organigrama deportivo, que estará liderado por el exinternacional gijonés Jorge Martínez. El actual responsable de porteros del Bidasoa de Irún y del Bera Bera donostiarra ejercerá esta nueva responsabilidad junto a los entrenadores Gonzalo Aguirre, como director técnico, y Diego Dorado, como direc-

tor de la escuela de entrenadores.

El presidente de la Territorial, Juan Arribas, presentó ayer a los encargados de «dar un puñetazo en la mesa» para cambiar la situación del balonmano regional. Además, explicó que «la de director deportivo que desempeñará Jorge Martínez será una figura que nunca existió como la planteamos». El exguardameta será el encargado de «marcar las líneas maestras y la filosofía de trabajo de los entrenadores y una idea común de juego para que se vea que la escuela asturiana lleve un camino común», explicó Arribas, quien también destacó lo mucho que aportará Martínez «en cuanto a psicopedagogía y psicología deportiva a la hora de formar a los jugadores para afrontar su carrera deportiva, gestionar las victorias y encajar las de-

rotas». El nuevo director deportivo de la Asturiana ya ejerce estas funciones en el staff técnico de la Federación Española, en la que también trabaja en la preparación de porteros de varias selecciones nacionales.

Arribas señaló que será Aguirre, actual entrenador del Royal Premium, el responsable de «llevar a la práctica en el día a día las líneas marcadas por el director deportivo», cuyas responsabilidades no le permitirán estar siempre en Asturias. A Diego Dorado le tocará «gestionar las demandas de los clubes, además del asesoramiento técnico y deportivo, en el apartado de cursos de formación y reciclaje».

Jorge Martínez, que se mostró «muy agradecido» por la confianza, no ocultó que una de sus intenciones es replicar en Asturias el modelo de trabajo con la base

que desarrolla la Española con concentraciones de tecnificación en el Centro de Alto Rendimiento de Granada «que tan bien está funcionando». «Se puede adaptar perfectamente a nuestro contexto», afirmó Martínez, quien participa en estas concentraciones junto a Diego Dorado, que también pertenece al cuerpo técnico de la Española y este verano se proclamó campeón del mundo universitario al frente de la Selección masculina de la categoría.

Entre los objetivos que se mar-

«Queremos que los niños sientan que les aportamos algo diferente y vivan la experiencia más parecida al alto rendimiento»

Las selecciones apuran la preparación para el Campeonato de España

A menos de un mes para la celebración del Campeonato de España de Selecciones (CESA), los conjuntos asturianos afrontan varios compromisos de preparación. Las selecciones infantiles y cadetes viajan a Galicia para disputar el Torneo Internacional Diputación de La Coruña ante las selecciones de Galicia, Oporto y Aveiro. Por otro lado, en categoría juvenil, los representantes asturianos se medirán el domingo, en el polideportivo Juan Carlos Beiro de Langreo a Castilla y León, a las 17 horas, en categoría femenina, y a las 18.30 horas, la masculina.

El lunes, los juveniles volverán a jugar, en este caso, en el gijonés pabellón de La Arena, ante las selecciones gallegas. A las 12 horas lo harán las chicas y, a partir de las 13.30 horas, los chicos. Asturias acude al CESA con cinco de sus seis equipos en segunda categoría. Solo el juvenil masculino está en primera. «Esperamos mantener a los juveniles en primera y, aunque es difícil, luchar por algún ascenso. Quedar tercero en la Copa es ser undécimo de España, no es un bronce para celebrar», señaló Arribas.

ca el nuevo director deportivo está «además de implementar el trabajo técnico y táctico, fomentar la preparación física y mental, que es fundamental en estas edades tempranas». «Que los jugadores sientan que les aportamos algo diferente, que vivan la experiencia más parecida al alto rendimiento, al igual que los entrenadores que vengan a colaborar, que salgan reforzados y un poco mejores», desgranó.

Ante el reto inmediato del Campeonato de España de Selecciones (CESA), que arranca el próximo 3 de enero en Cataluña, Martínez aseguró que «es un medio más que un fin» y pidió «recuperar la ilusión que existía cuando yo era niño por ir a entrenar con la selección». «Eso falta ahora y hay que ilusionar de nuevo a los niños para vivan esta actividad con la máxima ilusión», dijo.

Adolfo López y Carmen María Jiménez logran el bronce en el Europeo Júnior

BÁDMINTON

C. T. T. El Centro de Tecnificación Deportiva (CTD) de Asturias celebra un nuevo éxito gracias a la destacada actuación de Adolfo López, quien, junto a Carmen María Jiménez del CAR de Madrid,

ha conquistado la medalla de bronce en el Campeonato Europeo Júnior de Bádminton, celebrado en Ibiza. Este resultado refuerza el compromiso de ambos centros con la excelencia deportiva y destaca el progreso del bádminton nacional.



Adolfo López y Carmen María Jiménez. F. E. BÁDMINTON

Adolfo y Carmen, que partían como cabezas de serie número 8 en el Europeo Júnior, avanzaron con firmeza hasta las semifinales tras una emocionante victoria en los cuartos de final contra los daneses Robert Nebel y Anna-Sofie Nielsen en tres disputados sets. Sin embargo, en la semifinal, disputada el miércoles 4 de diciembre, el dúo español cedió ante los también daneses Otto Reiler y Amanda Aarboe Petersen, cerrando así su participación con un meritorio tercer puesto.